
 

 

REQUERIMENTO Nº 783/2018 

  
 

Requer informações referentes à 
empresa fornecedora de refeições 
aos funcionários públicos 
municipais. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO, que fomos procurados por vários funcionários 
públicos nos questionando sobre os possíveis atrasos na entrega das 
refeições em horário de almoço no refeitório da garagem municipal. 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- Qual empresa fornece as refeições aos funcionários públicos? 

 
2- Qual o valor mensal do contrato? 

 
3- Quantas refeições aproximadamente são servidas diariamente? 

 
4- Procede a informação de que está havendo algum atraso na entrega 

das refeições em horário de almoço? 
 

5- Os pagamentos para a referida empresa estão em dia por parte da 
Prefeitura Municipal? 
 

6- Caso negativo há quanto tempo e qual o valor total devido? 
 

7- Outras informações que julgar necessário.  
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Junho de 2018. 

 
 
 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


